

Petri Heil - das war ein „fischreicher“ Nachmittag !

Die Fischerrunde des „HOFMARI Weiher“ in Mehrnbach hatte den Freizeitclub zum Sportfischen eingeladen. Traumhaftes Wetter und sensationelles Ergebnis: fast alle Freizeitclub – TeilnehmerInnen fingen mindestens einen Karpfen. Ein Teilnehmer fing sogar 6, der größte davon wog an die 7 Kilo.

Beim nächsten Freizeitclub – Nachmittag am 15. Oktober 2016 besuchen wir die Modellbaummesse in Ried.

Das komplette Programm für das Winterhalbjahr 2016/2017 ist auf der Homepage des Freizeitclubs.:

<http://freizeitclub-ried.blogspot.co.at>



